

LA BUSTIA

COMENTARIO A DOS ESCRITOS

No hay dos sin tres, una frase hecha en castellano, y en este idioma escribo para que estas letras puedan ser entendidas se supone, tras ver la redacción, que con mucho esfuerzo, por parte de los "redactores" del escrito al que voy a referirme, publicado en el número 15 de T.G.

Circulaba por el pueblo desde finales del año pasado una especie de artículo, no sabemos si espirante a su publicación (cosa que por otra parte, gracias a los "desvelos" de alguna señora lo ha conseguido) en que con una redacción muy "sui generis" un anónimo comunicante, que por otra parte, en estos momentos ya no es tan anónimo, se dirigía a dos o tres componentes de la asociación de amas de casa para pedirles unos servicios también algo especiales.

No creáis que son sugerencias, no, dicho escrito, como habréis podido leer exige a la asociación que haga tal petición y hasta con manifestaciones y todo me parece oler un poco a que están cerca las elecciones municipales, o a ver si resulta que no, que es una "casualidad".

Dicho escrito, a mi modesto entender, el conducto por el cual puede conseguir su objetivo (los famosos autobuses, cada cual puede extraer sus conclusiones), es ponerse en contacto con el Ayuntamiento y no escudarse en dos cuartillas y una máquina de escribir que no debe estar muy entrenada -lo digo por las incongruencias que hay-, o ¿debe ser el autor el causante de las faltas?

Creo que no se han dirigido al Ayuntamiento porque el escrito no tiene por objeto conseguir nada de él y si tiene por objetivo a la asociación de amas de casa.

¿Cuál puede ser?. La respuesta puede llegar de las amas

de casa de Alcalá de Xivert y lo que ocurrió en el año 1987 junto a un partido de derechas con dos letras.

En cuanto a la contestación del "anónimo" por parte de la representante de la asociación, qué queréis que os diga, según ella apoyan la idea, aquí estamos esperando que nos digan o presenten el escrito que han recibido. Hemos llegado a conocer la obra del "juntaletas" por casualidad, y creo que el Ayuntamiento, como implicado en el asunto hubiera tenido que conocer por boca de la presidenta el contenido de sus "sugerencias".

En fin, sirvan estas líneas como contestación al escrito del no tan anónimo comunicante, así como al de la constestación, no lo olvidemos, a un anónimo, parece una continuación al susodicho escrito.

Y me parece a mí que hasta finales de mayo aún aparecerán más "documentos concienzudos" que tratarán de conseguir "el desenvolvamiento de la economía" y no se sabe qué objetivos más.

Vosotros mismos.....

MANUEL - ENRIC.

NOTA.- Este escrito lo redacté el día 15/03/1991, mucho antes de la "movida" electoral actual. Parece que acerté en el blanco.

"Donde la vea, vale"



CAJA
DE AHORRO Y MONEDA DE CREDITO DE
CASTELLÓN

"AQUI ES DINERO"

Solicite y active su Tarjeta en nuestras Oficinas.

SU TARJETA

CAJA CASTELLÓN

CAJEROS AUTOMATICOS

TAMBIÉN ES DINERO
EN MUCHOS COMERCIOS
Y GASOLINERAS

* En todos los puntos de venta donde vea el distintivo que identifica la Tarjeta Caja Castellón.